



Dülmen, 21.06.2023

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

heute beginnen die Sommerferien und ein sehr kurzes Schuljahr geht zu Ende. Nicht nur die sommerlichen Temperaturen im Juni, auch die enge Taktung von Klausuren und Klassenarbeiten, Zeugniskonferenzen, Abiturentlassung, Exkursionen und Wandertag haben uns alle ganz schön ins Schwitzen gebracht. Nun ist es aber geschafft und alle Schülerinnen und Schüler haben heute Morgen ihre Zeugnisse erhalten. Nun beginnt die Zeit, um durchzuatmen, zu entspannen, Freunde zu treffen, schöne Dinge zu unternehmen und vielleicht auch zu reisen. Die Sonnenblumen, die Moritz aus der 5C so schön gemalt hat, sollen für all die schönen Dinge stehen, die Sie und die ihr in den Ferien erleben werden bzw. werdet.



Der Beginn der Sommerferien bietet die Gelegenheit, auf die letzten Monate zurückzublicken. Als Gymnasium sind wir immer sehr stolz, wenn wir unseren Abiturientinnen und Abiturienten das Abiturzeugnis übergeben können. Gemeinsam mit den Abiturientinnen und Abiturienten und ihren Familien hatten wir eine schöne Entlassfeier und einen schönen Abiball. Besonders stolz sind wir darauf, dass vier Schülerinnen und Schüler die Traumnote von 1,0 erreicht haben. Im Rahmen der Abiturfeier konnten wir sieben Schülerinnen und Schülern das MINT EC-Zertifikat übergeben. Dass wir auch weiterhin das MINT EC-Zertifikat vergeben können, erfüllt uns mit besonderem Stolz. Wir sind im Frühjahr als MINT EC-Schule rezertifiziert worden! Daher danke ich an dieser Stelle allen Lehrkräften der MINT-Fächer und insbesondere Frau Dr. Jahnke-van Wüllen als MINT-Koordinatorin, die mit ihrem Engagement die Rezertifizierung ermöglicht haben.

Unsere Teilnahme an der SpardaSpendenWahl und am Stadtradeln ist beinahe schon eine Tradition. Bei der SpardaSpendenWahl wurden wir „auf den letzten Metern“ von den anderen Schulen abgehängt. Dies ist schade, kann uns aber nur ermutigen, im kommenden Jahr noch mehr Stimmen zu sammeln. Dagegen haben beim Stadtradeln wieder ganz viele Klassen mit ihren Familien Kilometer für unsere Schule erradelt, insgesamt 27 403 Kilometer! Ganz herzlichen Dank dafür! Ehren werden wir die aktivsten Klassen nach den Sommerferien.

Am Ende des Schuljahres heißt es auch immer, Abschied zu nehmen. Frau Ranzuch geht in den wohlverdienten Ruhestand, Frau Renkert wird an eine Schule in Münster versetzt, Frau Schünemann zieht es in die norddeutsche Heimat und Herr Stoffer wird an einer anderen

Schöne Sommerferien!



Schule eine feste Stelle antreten. Wir bedauern den Weggang der Kolleginnen und des Kollegen sehr und danken ihnen für ihr Engagement für die Schule und für die Schülerinnen und Schüler. Für ihren weiteren Lebensweg wünschen wir ihnen alles Gute! Zum neuen Schuljahr werden wir voraussichtlich drei neue Lehrkräfte begrüßen. Zum neuen Schuljahr stellen wir sie Ihnen und euch gerne vor.

Auch wenn wir gerade erst das alte Schuljahr abgeschlossen haben, sind wir schon mitten in den Vorbereitungen des neuen Schuljahres. Die anstehenden Klassenpflegschaftssitzungen finden an folgenden Terminen statt:

Jahrgang 5	05.08.2023
Jahrgang 6	06.08.2023
Jahrgang 7	14.08.2023
Jahrgang Q2	15.08.2023
Jahrgang 8	16.08.2023
Jahrgang Q1	17.08.2023
Jahrgang 9	21.08.2023
Jahrgang 10	23.08.2023

Wir beginnen jeweils mit dem gesamten Jahrgang um 19 Uhr im Forum. Für die Klassen der Sekundarstufe I finden im Anschluss die Klassenpflegschaftssitzungen statt. Wir freuen uns sehr, wenn Sie, liebe Eltern, an den Pflegschaftssitzungen teilnehmen und vielleicht auch ein Amt in der Pflegschaft und/oder im Förderverein übernehmen würden. Die erste Schulpflegschaftssitzung findet am 31.08.2023 um 19 Uhr statt.

Nun wünschen wir Ihnen und euch wunderschöne, erholsame und sonnige Sommerferien!

Es grüßen Sie und euch herzlich

Jutta Rutenbeck und Anne-Maria Krusel

Da ich die Schule zum 31. Juli verlassen werde, möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bei Ihnen und euch für die gute Zusammenarbeit und die vielen schönen Erlebnisse in der Schule bedanken! Ich freue mich auf ein Wiedersehen bei der ein oder anderen Gelegenheit!

Ganz herzliche Grüße

Jutta Rutenbeck